
REUNIÓN DEL COMITÉ ASESOR DE

PADRES DE APRENDICES DE INGLÉS DEL DISTRITO

(DELAC)

17 de abril del año 2024 9:30 A.M.- 11:30 A.M.

MINUTA

1.0Bienvenida: La reunión comenzó a las 9:38 am, la presidente de DELAC Francisca
Vargas dio la bienvenida, se pidieron dos mociones para comenzar la junta y la
primera moción fue hecha por Maribel Sánchez y la segunda por Sandra Arreola.

-La presidente pidió cambio a la agenda del día en el punto 1.1 cambio de nombre
de Dulce López a María de la luz Villarreal. La primera moción fue hecha por
Melva Mansilla y la segunda moción fue hecha por Rosa Arana. Moción
aprobada.

1.1 Normas de la junta: Las normas de la reunión fueron leídas por la vicepresidente
de DELAC María de la luz Villarreal.

2.0 Llamada de lista: La lista fue tomada por la secretaría Camelia Bernal.
Las siguientes escuelas fueron representadas:

1. August: Leticia Albor, Rep. Rosa Reyes Diaz, Alt.
2. Cesar Chavez: Leticia Albor, Rep.
3. Cleveland: Rosa Arana, Rep.
4. Commodore: Laura A. Padilla, Rep.
5. Edison: Francisca Noyola Mejía, Rep.
6. Fillmore: Brisian Correa Peralta, Rep.
7. Franklin: Angeles Cortes, Rep. Melva Mansilla, Alt. María De la Luz Villarreal

(vicepresidente)
8. Grunsky:María Sandra Arreola, Rep. Carolina Molina, Alt.
9. Henry: Camelia Bernal, Secretaria.
10. Hong Kingston: Erika Gragg, Rep.
11. King: Lorena Patino Martinez, Rep. Esmeralda Santiago Espinoza, Alt.
12. Madison: Laura Martinez, Rep. Maribel Sanchez Chijate, Alt
13. Marshall:Monica Ruvalcaba, Rep.
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14. McKinley: Verónica Merino, Rep. Francisca Vargas, Alt (presidente).
15. Monroe: Lorenza Cruz Medrano, Rep.
16. Nightingale: Sandra Martinez, Alt.
17. Roosevelt: Catalina Ramos, Rep (parlamentaria)
18. San Joaquín: Liliana Torres Guzmán, Rep. Gladys Lopez, Alt.
19. Spanos: Naida Quintero Herrera, Rep. Marina Monroy, Alt.
20. Victory: Raquel López, Alt.
21. Washington:Maria Negrete, Rep. Karina Ocotlan, Alt.
22. Weber: Eugenia Hernandez, Rep. Adela Roldan, Alt.
23. Wilson: Bertha Prado, Rep.

En esta reunión estuvieron presentes 33 representantes y/o alternos y fueron representadas 23
escuelas. Personal del distrito presente, Norma Mercado Serafin y Sandra Gómez (Intérpretes de
LDO), Paola Juárez (Enlace de Padres LDO), Olivia Fernández (Asistente Administrativa de
LDO). Dr. Israel González, Director de la Oficina del Desarrollo del Lenguaje, Tiffany
Ashworth, Directora de Programas Estatales y Federales, Rosalie Fernandez, Especialista de
Participación Familiar y la Dra. Rodriguez, Superintendente de las escuelas.

3.0 Sugerencias y comentarios orales de la comunidad sobre los puntos en la
agenda: Paola Juárez, Enlace de padres, no hubo comentarios.

4.0 Cambios a la agenda: Fueron hechos cambios a la agenda por la secretaría
Camelia Bernal, los cambios fueron los siguientes:

-Mover el punto 5.0 después del 7.2, se pidieron mociones y la primera moción fue
hecha por Melva Mansilla, y la segunda moción fue hecha por Rosa Arana, moción aprobada.

5.0 Informe de los invitados del distrito: Este punto se cambió para ser dado
después del punto 7.2.

6.0 Lectura y aprobación de la Minuta: La minuta fue enviada por correo y también
se les dio 3 minutos durante la junta de DELAC para repasar la minuta con el recordatorio de que
solo la gente que estuvo presente en la junta pueden hacer cambios. Los nombres de algunos
padres no se habían agregado, se les explicó que la información no estaba actualizada
anteriormente. Los cambios hechos fueron los siguientes:

-Dos participantes por zoom no fueron agregados a la lista y deben ser agregados los
cuales fueron: Laura Padilla y Mónica Ruvalcaba.

- Agregar acento en la letra o en el punto 8.1.

Las mociones para aprobar la minuta fueron hechas, la primera moción fue hecha por
Francisca Noyola y la segunda fue dada por María Negrete, todos a favor, moción aprobada.
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7.0 Asuntos anteriores: Dr. González con respuestas a las preguntas de la junta anterior, tuvo
dos anuncios, y compartió sobre NABE y CABE.

7.1 Respuestas a las preguntas anteriores: El Dr. González contestó y compartió los
comentarios de las últimas juntas.

7.2 Actualización sobre la encuesta de necesidades de los aprendices de Inglés: Dr.
González compartió que esta encuesta se lleva a cabo cada año y se hace en escrito o
por internet, quizás en la próxima junta se puedan ver los resultados, pero no está
garantizado.

7.3 (5.1) La Dra. Rodríguez Superintendente del Distrito estuvo presente. La Dra.
Rodriguez compartió su página web donde se encuentra todo lo que ella está haciendo
y presentó las 44 recomendaciones de prioridad y sus actualizaciones. La Dra.
Rodriguez animo a los padres a que se comuniquen con ella por medio de
HABLEMOS, mensajes pueden ser enviados a ella directamente y pueden ser
anónimos para los que no quieran dar su información.

8.0 Asuntos Nuevos.

8.1 Presentación sobre el Programa de Verano de UOP (Universidad del Pacifico): Esta
presentación iba a ser dada por Brian Biedermann, Director de Servicios Educativos. Debido a
que el señor Brian no pudo estar presente el Dr. González compartió un poco acerca de lo que
se hace en la escuela de verano de la UOP.

8.2 Presentación sobre la solicitud Consolidada para los Fondos de Programas de Federales
Categóricos: La presentadora fue Tiffany Ashworth, directora de Programas Estatales y
Federales por favor refiérase a las copias de esta presentación que fueron proveídas durante la
junta, 3 preguntas fueron hechas.

- Comentario/Pregunta 1: Las comidas proveídas en la escuela por la mañana tienen
mucha azúcar, se les da pop tarts, cereal y donas. Durante el almuerzo se les da
comida con chile el cual es demasiado picoso como burritos, cuando los niños
comen esto se enferman. Los niños entran a clase después de comer mucha azúcar
y los maestros no los quieren así en el salón ya que causan muchos problemas.

No hubo respuesta a este comentario, pero será enviado a la persona designada
que tenga respuestas para ello.

- Comentario/Pregunta 2: En el Título 1 ¿los fondos que están designados para los
estudiantes aprendices de inglés son distribuidos distritalmente o por sitio escolar?
Hay dos distribuciones suplementarias, una a nivel distrital para el apoyo
académico y la segunda para la participación de padres. Todo está basado en el
número de estudiantes que el sitio escolar tiene.
- Comentario/ Pregunta: ¿Cómo reciben los estudiantes el dinero que es asignado
directamente para ellos?
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Estos fondos son distribuidos dependiendo de cuántos estudiantes tiene cada
escuela.

La presidente de DELAC pidió moción para extensión de tiempo, primera moción fue
hecha por Sandra Arreola y la segunda moción fue hecha por Naida Quintero Herrera,
moción aprobada.

8.3 Presentación sobre la conferencia de CABE 2024: Algunos de los participantes en la
conferencia de CABE presentaron sus experiencias y lo que aprendieron.

9.0 Anuncios:María de la Luz Villarreal, dio los siguientes anuncios.

9.1 Complete la breve encuesta sobre está reunión.

9.2 Próxima junta de DELAC 05/17/2024, 9:30 am -12:30 pm

9.3 Únase al grupo de DELAC en Remind

10.0 Sugerencias y comentarios orales de la comunidad en relación con los puntos no incluidos
en la agenda:

10.1 Respuestas a las preguntas de esta junta: Paola Juárez pidió que por favor
manden sus preguntas.

11.0 Cierre: La junta se terminó a las 11:40 am, se hicieron mociones para cerrar la
junta y la primera moción fue hecha por Naida Quintero Herrera y la segunda moción fue hecha
por Veronica Merino.

Esta Minuta fue escrita por Camelia Bernal, secretaria de DELAC y Norma
Mercado Serafín Intérprete de LDO.
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